

¿Cuáles son las comisiones de los bancos más abusivas?

Escrito por Anonymous - 21/05/2015 15:42

Comisión por mantenimiento, por descubierto, por hacer ingresos en ventanilla, por no tener activa la cuenta.... En esta época de crisis, los bancos no han dejado de subirlas. En 2014, de media, las principales comisiones bancarias aumentaron hasta un 14,5%, según un informe de Adicae. ¿Cuáles son las más abusivas? La Asociación de Usuarios de Bancos, Cajas y Seguros, las detalla.

Comisión por descubierto

Con la crisis económica no es de extrañar que la comisión que más se ha incrementado sea la que se aplica cuando la cuenta se queda en números rojos. Según la comparativa de Adicae, un 14,5%. Y el cobro es automático, sin previo aviso. Algo que, según la asociación, es ilegal y recomienda a los afectados a reclamar. La cuantía gira entorno a los 35 euros.

Comisión por mantenimiento

El año pasado aumentó un 13,16%, situándose en los 62,57 euros de media. Algunas entidades no suelen cobrar esta comisión si se tiene domiciliada la nómina, varios recibos y contratados algún producto financiero con el banco en cuestión.

Comisión por ingreso

Una modalidad reciente es el cobro por ingresar dinero en ventanilla, es decir, en la propia sucursal, a una cuenta de la misma entidad. Esta práctica es habitual entre los ciudadanos, ya que es, en muchos casos, el modo de abonar algunos recibos. En un informe de finales del año pasado, la organización de consumidores Facua informaba de que Cajasur y Kutxabank cobraban cuatro euros por esta gestión. Las más baratas eran Mare Nostrum (BMN) y Banco Popular, con 1,50 euros.

Comisión por retirada de efectivo

Hasta no hace mucho, los bancos no cobraban por sacar dinero de los cajeros a todo aquel que, aún no siendo cliente, tuviera una tarjeta dentro de la misma red de pagos (Servired, 4B o Euro6000). Caixabank ha dejado de hacerlo y cobra dos euros por usarlos, con el argumento de mantener y mejorar su parque de cajeros automáticos, que asciende a 10.000, el mayor de España. Sin embargo, la Comisión Europea ha solicitado información a la entidad porque su decisión podría ser incompatible con el marco regulador comunitario. Si deja las cosas como están, es previsible que la competencia también haga lo propio.

Uso de tarjeta de crédito

La mayoría es gratuita al ir asociada a cuentas con la nómina domiciliada o si se usa con cierta frecuencia. Sin embargo, tenga cuidado y vigile porque puede que en algún momento el banco le pase una cuota de mantenimiento de la tarjeta de crédito. Reclame si eso ocurre.

Gastos por correspondencia

Hace algunos años, los bancos decidieron cobrar por enviar a casa la correspondencia con los movimientos de nuestra cuenta. Ahora, con internet, seguro que esos papeles le sobran. Informe al banco de que no le envíen más la correspondencia.

<http://www.elmundo.es/economia/2015/05/14/55522747e2704e20188b457e.html>

=====